



Albstadt, 2022-03-03

Betreff: Betriebsratswahlen starten in diesem Monat

Die IG Metall Geschäftsstelle Albstadt wirbt in den Metall- und Elektrobetrieben, den Betrieben der Textilindustrie und der Textilen Dienste, sowie in der Holzindustrie und in den Kfz-Betrieben in den Landkreisen Zollernalb, Sigmaringen und Tuttlingen unter dem Motto „Team IG Metall“ für die Betriebsratswahlen 2022.

Betriebsräte sorgen für bessere Arbeitsbedingungen und sichere Arbeitsplätze. Betriebe mit Betriebsrat zahlen höhere Entgelte und es gibt mehr betriebliche Sonderzahlungen, sagt der 1. Bevollmächtigte, Michael Föst. Ohne Betriebsrat gibt es keine Sozialpläne, wenn Arbeitgeber Personal abbauen. Die betriebliche Mitbestimmung ist auch ein Innovationsmotor, so Föst. Die Transformation wird immer mehr zu einer wichtigen Aufgabe betrieblicher Mitbestimmung. Die Umsetzung entsprechender Konzepte im Sinne der Beschäftigten setzt Durchsetzungsstärke, Macht und Kompetenz voraus, so der IG Metall Vertreter.

Die IG Metall Albstadt betreut derzeit rund 130 Betriebsratsgremien in der Region. Betriebsratswahlen, so Föst, sind gelebte Demokratie im Betrieb. Es ginge darum, dass die Beschäftigten die Arbeitsbedingungen konkret mitgestalten und verbessern könnten. Wenn es nicht die Beschäftigten mit ihrer Gewerkschaft tun, tut es keiner, so der Bevollmächtigte. Die Betriebsratswahlen dauern vom 1. März bis zum 31. Mai 2022. Rund 4 Millionen Beschäftigte der Metall- und Elektroindustrie, der Textilindustrie und der Textilen Dienste, sowie der Holzindustrie der Kfz-Betriebe sind jetzt aufgerufen, ihre betrieblichen Interessensvertreter für die nächsten 4 Jahre zu wählen.

Seit November letzten Jahres wurden zahlreiche Wahlvorstände geschult. Nach den Betriebsratswahlen stehen weitere Schulungen für die gewählten Betriebsräte auf dem Programm. Für die Umsetzung der Gesetze, Verordnungen und Tarifverträge bedarf es geschulten Betriebsräten, nur so kann man auf Augenhöhe den Arbeitgebern begegnen und die Interessen der Beschäftigten erfolgreich vertreten. Die Bevollmächtigten Michael Föst und Klaus-Peter Manz mit ihrem Team wünschen den Kandidaten/innen bei den Betriebsratswahlen viel Erfolg. Auf das es in den Betrieben ein Team IG Metall als Betriebsräte gibt.

Herausgegeben von
Klaus-Peter Manz
2. Bevollmächtigter
+49 160 5331767